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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Soziales und Jugend der 

Gemeinde Neuendeich (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 12.11.2014 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:30 Uhr 

 Ort, Raum: Dörpshus Neuendeich, Schadendorf 8, 25436 
Neuendeich 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Herbert Jürgens SPD   
Frau Ellen Kruse CDU   
Herr Günther Laudan CDU stv. Vorsitzender  
Herr Claus May SPD Vorsitzender  
Frau Ilse Mettjes SPD   

Außerdem anwesend 
Herr Niels Thimm SPD   

Protokollführer/-in 
Frau Jennifer Jathe-Klemm   

  
Frau Imke Rinkenbach   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Reinhard Pliquet
 SPD 

  

 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 30.10.2014 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Soziales und Jugend ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.  
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Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
5  Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Kindertagesstättenbedarfsplanung Neuendeich 
Vorlage: 253/2014/ND/BV 

  

 4.  Kalkulation 2015 Kindergarten Kribbelkrabbel des Elternvereins Neuendeich e.V. 
Vorlage: 276/2014/ND/BV 

  

 5.  Vereinbarung über die gemeinsame Finanzierung der Wahnehmung der Qualifikation von 
Kindertagespflegepersonen und die Vermittlung von Tagespflegeverhältnissen 
Vorlage: 274/2014/ND/BV 

  

 6.  Seniorenadventsfeier 

  

 7.  Verschiedenes 

  

 7.1.  Neujahrsempfang 

  

 7.2.  AG Verschönerung Dörpshus 

  

 7.3.  Weihnachtsmärchen 

  

 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor.  
 

  
  
  



- 3 - 

 

  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Es liegen keine Einwohnerfragen vor.  
 

  
  
  
  
zu 3 Kindertagesstättenbedarfsplanung Neuendeich 

Vorlage: 253/2014/ND/BV 
  

Frau Rinkenbach informiert über die gute Auslastung des Kindergartens 
Kribbelkrabbel. Sie merkt aber an, dass nicht alle Kinder der Geburtenliste 
auch für den Kindergarten Kribbelkrabbel angemeldet sind. Dafür liegen 
aber auch schon auswärtige Anmeldungen vor.   
 

 Beschluss: 
 
Der Sozialausschuss nimmt die Bedarfsplanung für Kindertagesstätten-
plätze zur Kenntnis.  
 
 

 zur Kenntnis genommen 
  
  
zu 4 Kalkulation 2015 Kindergarten Kribbelkrabbel des Elternvereins Neu-

endeich e.V. 
Vorlage: 276/2014/ND/BV 

  
Der Elternverein Neuendeich e.V. hat die Kalkulation für das Jahr 2015 
eingereicht (siehe Anlage). Einnahmen in Höhe von 40.436 Euro stehen 
Ausgaben in Höhe von 70.650 Euro gegenüber, so dass sich ein Zu-
schussbedarf in Höhe von 30.214 Euro ergibt.  
 
Der Mietwert in Höhe von 6.258,91  Euro  wird zur Hhst. 7.7600.14000 
durchgebucht. Die Kosten für die Bewirtschaftung, Unterhaltung der Au-
ßenanlagen, Gebäudeunterhaltung, Schönheitsreparaturen, Gebäuderei-
nigung, Grundsteuer und Versicherung werden von der Gemeinde nach-
träglich mitgeteilt, damit diese Kosten in der  Jahresrechnung 2015 des 
Vereins dargestellt werden können. Im Jahr 2013 beliefen sich diese Kos-
ten auf rund 8.500 Euro. 
 
 

 Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Soziales und Jugend empfiehlt, die vom Elternverein 
Neuendeich  aufgeführten Kosten in Höhe von 30.214 Euro für das Jahr 
2015 als zuschussfähig anzuerkennen.  
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Der Mietwert für 2015 in Höhe von 6.258,91 Euro ist durch zu buchen.  
 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 5  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 5 Vereinbarung über die gemeinsame Finanzierung der Wahnehmung 

der Qualifikation von Kindertagespflegepersonen und die Vermittlung 
von Tagespflegeverhältnissen 
Vorlage: 274/2014/ND/BV 

  
Herr Thimm merkt an, dass die in § 4 der Vereinbarung genannte Anlage 2 
nicht der Vorlage beigefügt ist. Frau Jathe-Klemm sichert zu, dass die dem 
Protokoll beigefügt wird, wenn diese mittlerweile vom Kreis Pinneberg vor-
liegt. 
 
Frau Jathe-Klemm berichtet darüber, dass der Kreis Pinneberg zwischen-
zeitlich auch eine überarbeitete Vereinbarung (jetzt Endfassung) übermit-
telt hat. Ein Abgleich mit der bisherigen Vereinbarung war bis zum Sit-
zungsabend noch nicht möglich. Der neue Vertragsentwurf nebst Anlage 
ist nun als Anlage beigefügt (Protokollanlage 1), die Änderungen sind mar-
kiert.  
 
 

 Beschluss: 
 
Der Sozialausschuss empfiehlt die Vereinbarung zwischen dem Kreis Pin-
neberg und der Gemeinde Neuendeich über die gemeinsame Finanzie-
rung der Wahrnehmung der Qualifikation von Kindertagespflegepersonen 
und die Vermittlung von Tagespflegeverhältnissen durch die Kreis-
Arbeitsgemeinschaften der Familienbildungsstätten zum 01.01.2015 abzu-
schließen. Der Zuschuss beträgt jährlich 399,05 Euro.   
 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 5  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 6 Seniorenadventsfeier 
  

Herr May berichtet, dass die einzelnen Programmpunkte bereits abge-
stimmt sind. 
 
Für die Bewirtung und das Eindecken der Tische wurde in diesem Jahr ein 
Cateringunternehmen beauftragt.  
 
Die Einladungen für die Seniorenweihnachtsfeier werden in den nächsten 
Tagen durch die Ausschussmitglieder verteilt.  
 

  
 zur Kenntnis genommen 
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zu 7 Verschiedenes 
  

 
  
  
  
  
zu 7.1 Neujahrsempfang 
  

Herr Laudan fragt bei Herrn May nach ob im Jahr 2015 ein Neujahrsemp-
fang stattfinden wird. Er hätte in einem alten Protokoll gelesen, dass im 
nächsten Jahr wieder ein Neujahrsempfang stattfinden wird. Herr May er-
klärt, dass im nächsten Jahr kein Neujahrsempfang geplant ist, sondern 
eine Einwohnerversammlung stattfinden wird.  
 

  
  
  
  
zu 7.2 AG Verschönerung Dörpshus 
  

Frau Mettjes hinterfragt ob bereits ein neues Treffen der Arbeitsgruppe 
Verhönerung Dörpshus geplant ist. Herr May erklärt, dass erst im nächsten 
Jahr zu einem erneuten Treffen eingeladen wird. Frau Mettjes führt aus, 
dass sie die zugesicherten Einkäufe für die Ausstattung der Küche bereits 
getätigt hat. Herr Pliquet hat die Elektrogeräte bereits beschafft, allerdings 
sind diese noch nicht angeschlossen.  
 

  
  
  
  
zu 7.3 Weihnachtsmärchen 
  

Herr Laudan erkundigt sich nach dem diesjährigen Besuch des Weih-
nachtsmärchen für die Kinder. Herr May berichtet, dass in diesem Jahr das 
Märchen vom Schwanensee vorgeführt wird. Die Einladungen sind bereits 
verteilt.  
 

  
  
  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.11.2014 
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(Claus May) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Jennifer Jathe-Klemm) 
Protokollführerin 
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